

Motorradwelt Bodensee 2024 ist eröffnet
26.01.2024



Die Herzen der MotorradfahrerInnen dürften seit Freitag (26.01.24) wieder höherschlagen, denn auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen hat die 30. Motorradwelt Bodensee begonnen. Viele Neuheiten, noch mehr Aussteller und gleich zu Beginn ein großer Besucheransturm.

Leadin

Die Herzen der MotorradfahrerInnen dürften seit Freitag (26.01.24) wieder höherschlagen, denn auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen hat die 30. Motorradwelt Bodensee begonnen. Viele Neuheiten, noch mehr Aussteller und gleich zu Beginn ein großer Besucheransturm.

Bereits vor Messebeginn haben mehrere hundert Zweiradbegeisterte vor den Toren der Motorradwelt Bodensee gewartet, um möglichst als Erste die Neuheiten vorgeführt zu bekommen und davon gibt es in diesem Jahr einige, so die Veranstalter. Überhaupt ist die Messe, die bereits zum 30. Mal stattfindet, größer als zuvor - 270 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei, gut 20 Prozent mehr als im Vorjahr. Highlights sind neben den Fahrzeug-, Zubehör- und Bekleidungsneuheiten ganz sicher die Reisebühne, die Ladiesworld und spektakuläre Live-Vorführungen. Die Motorradwelt Bodensee findet bis zum Sonntag, den 28. Januar statt.
Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen